



ニチキッズ北たみや 園だより

園長のこぼれ

まだまだ寒い日が続きますが、保育園は毎日子どもたちの元気な声や笑い声に溢れ、寒さを吹き飛ばしてくれています。

先月、大寒波に見舞われ、厳しい寒さを経験しましたが、この時期にしかできない遊び「氷遊び」を楽しみました。前日よりバケツやカップに水を入れ、お外に置いておくと、次の日は見事に氷の膜ができていました。子どもたちは「冷たい」「寒い」「触らして」と興奮した様子で、順番に氷に触れたり、少し積もった雪で雪だるまを作ったりしていました。そんな冬ならではの遊びをもっと発見して楽しみたいと思います。

今後も引き続き感染症対策に気をつけながら、1人ひとりの成長を大切に見守りたいと思います。何かありましたらいつでもご相談お待ちしております。

今月のねらい

保育目標

・すくすく育つ ・わくわく遊ぶ ・いきいき過ごす
園でのねらい

《0歳児》

ゆったりとして安定した環境の中で、探索行動を通して好きな遊びを楽しむ

《1歳児》

友だちとのびのびと十分に身体を動かすことを楽しむ

《2歳児》

保育者や友だちと一緒にごっこ遊びを楽しむ

今月のうた

♪こんこんくしゃん

♪ゆき

♪うれしいひなまつり

行事予定

3日(月)節分のつどい

5日(水)身体測定

6日(木)避難訓練

7日(金)誕生会

※第2・4木曜日

英語レッスン

ひよこ組

お正月ならではの遊びを楽しむことができ大満足のひよこ組さん。おもちつきでは杵をギュッと持って「ぺったんぺったん」とたくさんおもちをついていました。こねこねと丸めたおもちを先生にあーんと食べさせてくれる姿にほっこり&笑みがこぼれました。最近はお友だち同士の関わりもよく見られるようになり、ハイハイで追いかけて指をさしながらお友だちの名前を呼んだり、見つめ合ってキャッキャッと嬉しそうな声をあげたりとますます賑やかになっています。まだまだ寒い日が続きますが、お友だちや先生とたくさん遊んで元気に楽しく過ごしていきたいです。3月には生活発表会があります。子どもたちの成長した姿を楽しみにして下さいね！

あひる組

お正月のつどいで始まった2025年！1月はお正月あそびを満喫しました。カルタをした時には先生が「〇〇のカルタはどこかな？」とカルタの絵の名前を伝えたとスタスタと走って「これ！」と見事正解するお友だちが続出。中にはセミのカードが好きでずっと胸に抱いて大事にしているお友だちもいましたよ。おみくじあそびはみんな大吉を引き当て幸先の良いスタートです。発表会に向けてのあそびも始まっています。生活発表会では子どもたちのどんな姿や成長が見られるか楽しみにして下さいね。そして2月3日は節分のつどい(鬼が来園笑)を予定しています。「おには～そと！」と勇敢に立ち向かう姿を見せてくれるのかな？日本の伝統行事を先生やお友だちとめいっぱい楽しみたいと思います。

うさぎ組

2025年がスタートし、元気いっぱいの声で新年の挨拶をしているお友だち！お正月のつどいではお餅つきに挑戦！両手でギュッと杵を持って、お友だちとタイミング良くベッタンベッタンとついでに楽しみました。また、福笑いやカルタ、ニチイ神社へお参りしてお正月ならではのあそびを目一杯楽しみました。“大吉”の絵馬ににっこり笑顔。お友だちと嬉しそうに見せ合いっこしていました。寒い日にはバケツや洗面器に水を入れて、氷に変身する自然現象を体験しました。氷に触れると「つめたい！」と反応しつつ「キラキラしてる！」「ツルツルしてる！」と1人ひとりが気持ちを嬉しながら氷に触れて「冬」を満喫していました。来月はドキドキわくわくの生活発表会があります。成長した子どもたちの姿、楽しみにして下さいね。

季節のおはなし

節分とは「一年間健康に過ごせるように」という願いを込められた行事です。そして節分にとって大事なのが豆。豆も、大豆を炒ったものや落花生など地域や家庭によっても撒く豆が違います。大豆を炒る理由は「豆を炒る＝魔の目を射(いる)」という語呂合わせから、鬼の目を射って鬼(邪気)を祓うという意味が込められていたり、節分でまいた豆が芽を出すのは「邪気が芽を出す」として縁起が悪いとされているからだそうです。食べる豆の数も本当は「年の数+1」だそうですよ。因みに恵方巻ですが今年「西南西」です。恵方とは、歳徳神(としとくじん)というその年の幸せや財産を取り仕切っている、神様がいらっしゃる方角のことで、毎年変わってきます。今年は何の恵方巻にしようか考えるのも楽しいですね。

おねがい

発熱や嘔吐・下痢などの症状がある場合は感染症の疑いがあります。保育園は抵抗力の少ない子どもたちの集団生活のため、**早めに医師への診断と必ず園へのご連絡**をお願いします。病名によっては回復後提出して頂く書類があります。CoDMONからは、<その他>⇒<資料室>の中に意見書と登園届がありますので必要に応じてご使用ください。また、園でもお声掛け頂ければ用紙をお渡しできます。